



Regierungsratsbeschluss vom 30. November 2021

Coronavirus (Covid-19); Verordnung zur Umsetzung von Massnahmen im Kulturbereich gemäss Covid-19-Gesetz des Bundes (Verordnung Kulturbereich gemäss Covid-19-Gesetz); Vernehmlassung

P210487

1. Der Regierungsrat nimmt von der vorliegenden Stellungnahme zur Änderung der Covid-19-Kulturverordnung Kenntnis und genehmigt die Weiterleitung an das Eidgenössische Departement des Innern.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst die vom Bund vorgeschlagenen Anpassungen der Verordnung zur Umsetzung von Massnahmen im Kulturbereich gemäss Covid-19-Gesetz des Bundes. Dabei geht es im Kern um die Verlängerung der Covid-Massnahmen für den Kulturbereich. Der Regierungsrat schliesst sich vollumfänglich der fachlichen Einschätzung der Konferenz der kantonalen Kulturbeauftragten (KBK) an.

